



IHR SEMINARLEITER DR. ANDREAS KELLNER

WARUM SELBSTORGANISATION?

Meiner Erfahrung nach müssen sich die meisten von uns irgendwann entscheiden:

Entweder wir lassen uns vom Tagesgeschäft treiben, verlieren dabei unsere eigenen Ziele aus den Augen und rutschen in die Frustration. Oder wir versuchen diesen „Automatismus“ zu ändern und holen uns, soweit wir können, die Kontrolle über unseren Tag zurück.

Dazu müssen wir uns sinnvoll organisieren. Selbstorganisation ist kein Selbstzweck, sondern muss uns die Freiheit verschaffen, an unseren eigentlichen Zielen zu arbeiten.

Es geht im Prinzip darum, uns unser eigenes Sicherheitsnetz bauen. Ein möglichst einfaches System, dem wir so vertrauen können, dass wir allem, was von außen täglich auf uns einprasselt und allen inneren Widerständen, die wir mitbringen, selbstbewusst entgegentreten.

AGILEMENT haben wir aus unseren eigenen Erfahrungen heraus zunächst für uns selbst entwickelt. Dass wir damit mittlerweile so vielen Menschen helfen konnten, ihren Tag wieder in den Griff zu bekommen und mehr von ihren Zielen zu erreichen, macht mich sehr froh.

VITA DR. ANDREAS KELLNER

Dr. Andreas Kellner (Jahrgang 1979) **studierte Jura, Geschichte und Politikwissenschaft** in Passau, Tübingen, Montréal (McGill University) und Berlin (Freie Universität) und wurde mit einer **Dissertation über Leo Strauss** promoviert.

An der Freien Universität Berlin lehrte Kellner mehrere Jahre im Bereich der **Politischen Philosophie** und war als **Chefredakteur** für einen Verlag tätig.

Seit 2009 berät er Unternehmen in den Bereichen Unternehmensorganisation, Selbstorganisation von Führungskräften, IT und Online Marketing.

Kellner ist Gründungs-Partner und Geschäftsführer der **Erhardt & Kellner GmbH**, einer Beratungsgesellschaft mit den Schwerpunkten: IT, Selbst- und Unternehmensorganisation. Außerdem leitet er die **FMFM GmbH** und die **AGILEMENT UG**, die er ebenfalls mitgegründet hat.

Dr. Andreas Kellner lebt - nach Stationen in Marburg, Osnabrück, Passau, Tübingen, Montréal, Algier und Tunis - heute in Berlin. Er ist verheiratet und hat zwei Töchter.